

Pressemitteilung 04/11

Mäßiger Auftakt in die Segelflug Bundesliga 2011 für den Aero-Club Esslingen

Die bisherige Schönwetterperiode führte für die Esslinger Segelflieger schon zu ersten großen Streckenflügen mit über 700 Kilometern. Der Aero Club Esslingen (ACE) hat damit einen guten Einstieg in die dezentrale Deutschen Meisterschaft im Streckensegelflug, die schon im November 2010 begonnen hat, und nimmt momentan Platz 35 unter 900 teilnehmenden Vereinen ein.

Weniger geglückt ist allerdings der Start der Segelflieger vom Jägerhaus in die am Osterwochenende begonnene Segelflug Bundesliga, die eine Sprintwertung ist. Hier kommt es zwar auch auf weite Streckenkilometer an, gewertet wird aber vorrangig die Durchschnittsgeschwindigkeit in einem Zeitfenster von zweieinhalb Stunden. In der ersten Runde holten die drei schnellsten ACE-Piloten, Dieter Hüttner, mit einer Durchschnittsgeschwindigkeit von 104,66 Stundenkilometern, Bernd Krimmer mit 98,48 km/h und Heinz Krimmer mit 88,01 km/h nur einen von 20 möglichen Punkten. Für die Esslinger Segelflieger, bisher hocheifrig den Aufstieg 2010 in die erste Bundesliga geschafft zu haben, ist der Auftakt auf Platz 21 stehend enttäuschend.

Die Segelflug-Bundesliga ist auf insgesamt auf 19 Wertungsrunden angesetzt, geflogen wird jeden Samstag und Sonntag bis Ende August. Somit bleibt dem ACE die Möglichkeit sich zu verbessern und dem Ziel auf vordere Plätze näher zu kommen.

Brigitte Jabor